

Le Coca-Cola contiendrait trop de pesticides

L'Inde se lance dans ce qu'on pourrait un « procès show » (très à la mode aux Etats-Unis) en annonçant haut et fort vouloir porter plainte contre l'une des plus grande firme multinationale. A la barre, la boisson préférée de nombreux, importe quel ours polaire, le Coca-Cola.

En effet, selon des analyses concernant le soda, ce dernier contiendrait un taux de pesticides trop élevé. Devant de tels faits (R. Ashok, le ministre de la Santé du Karnataka, un état Indien, annonce que « le gouvernement n'hésitera pas à prendre des actions, que cela soit contre une multinationale ou une société indienne ».

Le responsable de tout cela est le malathion. Ce pesticide utilisé dans l'agriculture et dans la lutte contre les moustiques peut être à l'origine de difficultés respiratoires, de diarrhées et de vomissements. Le malathion est considéré comme ayant une évidence suggestive de cancérogénicité mais cela reste insuffisant pour considérer ce pesticide comme cancérigène.

Toutefois, la firme Américaine se veut rassurante et a totalement confiance dans la salubrité de ses boissons qui répondent aux contraintes draconiennes fixées par l'Union Européenne.

La chose la plus dangereuse avec le Coca reste certainement l'excès et cela avec ou sans malathion.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 22 août 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6585-coca-cola-contiendrait-trop-pesticides.html>